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Niederschrift

Wolmirstedt, den 15.03.2022

der ordentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Elbeu -öffentlicher Teil-

Ort: Sportlerheim Elbeu, Ziegeleistraße 2A, 39326 Wolmirstedt/Elbeu
Tag: Dienstag, 08.03.2022
Zeit: 18:00 Uhr bis 18:39 Uhr und 18:37 Uhr bis 18:40 Uhr

Teilnehmer/innen

Ortsbürgermeister

Guido Kratzenberg

Mitglieder

Mirko Gellert
Frank Meyer

nicht anwesend:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der
ordnungsgemäßen Ladung und der Tagesordnung

TOP 2 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Elbeu vom
18.01.2022 - öffentlicher Teil

TOP 3 Mitteilung der Verwaltung
TOP 4 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters
TOP 5 Einwohnerfragestunde
TOP 6 2. Änderung der Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt

334/2019-2024
TOP 7 Beschluss über die Glasfaserstrategie der Stadt Wolmirstedt

338/2019-2024
TOP 8 Anregungen und Anfragen
TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
TOP 10 Schließung der Sitzung
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Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister, Feststellung der
ordnungsgemäßen Ladung und der Tagesordnung

Herr Kratzenberg eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, sowie
Beschlussfähigkeit mit 3 abstimmungsberechtigten Mitgliedern fest.

Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 3 Stimmen zugestimmt.

TOP 2 Feststellung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Elbeu vom
18.01.2022 - öffentlicher Teil

Herr Meyer weist nochmals darauf hin, dass er im letzten Ortschaftsrat unter dem
Tagesordnungspunkt 4 den Vorschlag unterbreitet hat, eine Verkehrsinsel zu errichten, um
die Geschwindigkeit der Autofahrer zu reduzieren und bittet um Prüfung.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 3 Dem öffentlichen Teil der Niederschrift der ordentlichen Sitzung
des Ortschaftsrates Elbeu vom 18.01.2022 wird zugestimmt.Nein: /

Enthaltung: /

TOP 3 Mitteilung der Verwaltung

Frau Bunk informiert im Auftrag von Frau Heiß über die Möglichkeit von Fördermitteln über
das ALFF, für die Neubauernsiedlung und erklärt weiter, dass eine Antragstellung bis
16.05.2022 möglich ist. Der Aufruf erfolgte am 28.02.2022 und die Verwaltung stellt aktuell
alle Unterlagen und Formulare zusammen, um in der gegebenen Frist den Antrag
einzureichen.

Herr Meyer fragt, ob über dieses Förderprogramm auch die Magdeburger Straße und
die Quergasse gefördert werden könnten.

Anm.d.Verw.: Mit dem Aufruf des Ministeriums für Wirtschaft,
Tourismus, Landwirtschaft und Forsten vom
28.02.2022 zum Förderprogramm Dorferneuerung
nach RELE können Anträge bis zum 16.05.2022 beim
ALFF eingereicht werden.
In den dabei neu aufgelegten Förderrichtlinien ist
explizit eine Fördermittelobergrenze angegeben.
Insofern werden maximal 350.000,- € je Gemeinde
ausgereicht.
Da die Kostenschätzung für die Neubauernsiedlung
schon bei 300.000,- € ohne Nebenkosten liegt, sind
die beiden weiteren geplanten Vorhaben, Magdeb.
Str. 49 und Quergasse darüber nicht mehr finanzierbar.
Ungeachtet dessen wird die Verwaltung auch für die
beiden verbliebenen Straßenzüge nach
Fördermittelmöglichkeiten suchen.
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TOP 4 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters

Herr Kratzenberg möchte sich der Stadt Wolmirstedt anschließen und die Durchführung des
Dorfputzes auf den 09.04.2022 datieren. Er wird sich diesbezüglich noch mit Frau Pallmann,
von der Verwaltung, in Verbindung setzen.

TOP 5 Einwohnerfragestunde

./.

TOP 6 2. Änderung der Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt
334/2019-2024

Herr Meyer lehnt es nach wie vor ab. Aus seiner Sicht ist der ursprüngliche Ablauf umsetzbar
und er findet, dass ein Intervall von 6 Monaten entschieden zu lang ist.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 2 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt die 2. Änderung der
Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt gemäß Anlage 1.

Nein: 1
Enthaltung: /

TOP 7 Beschluss über die Glasfaserstrategie der Stadt Wolmirstedt
338/2019-2024

Herr Langhof und Frau Bunk erläutern die Glasfaserstrategie und beantworten Fragen der
Ortschaftsräte.

Der Ortschaftsrat Elbeu hat sich, einstimmig, für die „Deutsche Glasfaser“ als bevorzugten
Versorger ausgesprochen.

Frau Bunk verweist noch einmal deutlich darauf, dass es ein freier Markt ist und dass
man anderen Carriern nicht verbieten kann in diesem Gebiet ihre Leitungen zu verle-
gen.

Herr Langhof erklärt, dass er nur als Vermittler agieren kann. Er kann niemanden
zwingen ein Gebiet zu erschließen und auch nicht sanktionieren, wenn es nicht getan
wird.

Herr Meyer fragt, ob er seinen aktuellen Vertrag erst nach 12 Monaten kündigen kann.

Herr Langhof informiert, dass durch die Novellierung alle Verträge nach Ablauf von
24 Monaten grundsätzlich monatlich kündbar sind.
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Abstimmungsergebnis:

Ja: 3 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt die „Glasfaserstrategie
der Stadt Wolmirstedt“ in der vorliegenden Fassung.

Nein: /
Enthaltung: /

TOP 8 Anregungen und Anfragen

./.

Herr Kratzenberg schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:34 Uhr.

TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.

TOP 10 Schließung der Sitzung

Herr Kratzenberg schließt die Sitzung um 18:40 Uhr.

angefertigt für die Richtigkeit

Manja Hellmund Guido Kratzenberg
Ortsbürgermeister Elbeu


